

Fecha: 20-01-2026

Medio: El Longino

Supl.: El Longino

Tipo: Noticia general

Título: Servicio Médico Legal de Tarapacá inauguró nueva camioneta institucional para fortalecer el trabajo pericial en la región

Pág. : 2

Cm2: 650,7

VPE: \$ 391.086

Tiraje:

3.600

Lectoría:

10.800

Favorabilidad:

No Definida

Crónica



Servicio Médico Legal de Tarapacá inauguró nueva camioneta institucional para fortalecer el trabajo pericial en la región



El moderno vehículo institucional fue especialmente acondicionado para responder a las exigencias operativas y territoriales de la región de Tarapacá.

El Servicio Médico Legal de Tarapacá realizó la inauguración regional de una nueva camioneta institucional, destinada al traslado de personas fallecidas, iniciativa que busca fortalecer la capacidad operativa del servicio y mejorar la respuesta a las necesidades periciales y forenses de la región.

La actividad se desarrolló en dependencias del Servicio Médico Legal y contó con la presencia del delegado presidencial regional, Pedro Medalla, el seremi de Justicia y Derechos Humanos de Tarapacá, Pablo Valenzuela, la directora regional (S) del Registro Civil e Identificación, Ema Moreno y la directora regional del Servicio de Reinserción Social Juvenil, Liliana Romero, además de funcionarios y funcionarias del servicio.

La nueva unidad corresponde a una camioneta Mitsubishi L200 Katana XRT, equipada con tracción 4x4, motor diésel biturbo y un completo sistema de seguridad y control, especialmente diseñada para enfrentar las condiciones geográficas y climáticas de la zona norte del país. El vehículo fue adquirido con una inversión total de 59 millones 381 mil pesos.

El director regional del Servicio Médico Legal

de Tarapacá, Marcelo Lazcano, valoró esta incorporación, señalando que "esta nueva camioneta viene a reforzar de manera concreta nuestro trabajo diario en la región, permitiéndonos contar con mejores condiciones técnicas y sanitarias para el traslado de personas fallecidas, lo que impacta directamente en la calidad del servicio que entregamos y en la coordinación con el sistema de justicia".

Asimismo, la autoridad regional destacó que el equipamiento del vehículo cumple con altos estándares técnicos y normativos, lo que permitirá enfrentar de mejor manera las exigencias operativas propias del territorio. "Es una inversión relevante que responde a las necesidades reales del servicio y al compromiso institucional por seguir fortaleciendo nuestras capacidades en beneficio de la comunidad", agregó.

El equipamiento del vehículo considera un cajón sanitario completamente aislado de la cabina de conducción, sistema de extracción de aire, iluminación especializada, cuatro bandejas de acero inoxidable para el traslado de fallecidos y señalética institucional, cumpliendo con la normativa vigente y los estándares técnicos requeridos para este tipo de labores.

PURA VIDA
Delivery gratis de AGUA PURIFICADA



Descarga la APP y haz tu pedido en línea

 